

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CELEBRAN CONQUISTA. Lima, Perú, Junio 30 (AP-Laserfoto). Centenares de argentinos residentes en Perú, festejan, frente a la embajada de su país en esta

capital, la victoria del equipo de Argentina sobre Alemania Occidental, en la final del Campeonato Mundial de Fútbol, celebrado en México.

M-19 presente en evento guerrillero de Trípoli

Bogotá, Junio 30 (DPA). Una delegación del Movimiento Guerrillero Colombiano 19 de Abril (M-19) habría estado en la denominada "Segunda Conferencia Internacional Antimperialista" llevada a cabo en Trípoli, capital de Libia, afirma hoy el matutino "El Tiempo" de Bogotá.

Según el diario, la reunión tuvo lugar entre el 15 y

el 18 de Marzo pasado y a la misma asistieron delegados de todo el mundo, entre los que hubo representantes de grupos revolucionarios y radicales de todos los países de América del Sur, América Central y del Caribe.

"Todos los gastos fueron cubiertos por el gobierno libio", dice la información de "El Tiempo" publicada en su primera página.

Países CA deben definir características de paz

Caracas, Junio 30 (UPI). El canciller venezolano Simón Alberto Consalvi dijo que los gobiernos centroamericanos deben definir las características del proceso de paz regional y sostuvo que el Grupo de Contadora no "puede extremar" sus negociaciones.

Consalvi indicó que aunque Contadora ha intentado gestiones de mediación, al tratar con "Estados soberanos", las decisiones

tienen que emanar "unánimemente de ellos".

El ministro destacó en una entrevista publicada hoy en el diario "El Nacional" la importancia del informe que sobre la situación del proceso de paz en Centroamérica entregó Contadora a la Secretaría General de la Organización de Naciones Unidas y de la Organización de Estados Americanos.

—Pasa a la página 61—

México al día con el pago de sus intereses

Nueva York, Junio 30 (UPI). México está sustancialmente al día en los pagos de intereses de su deuda externa hasta junio, y la versión de que necesitaba 1.500 millones de dólares para cumplir con vencimientos puede haber sido "un globo de prueba", dijeron hoy fuentes bancarias.

Funcionarios mexicanos

dijeron la semana pasada que el país necesitaba 1.500 millones de dólares para pagar intereses y capital cuyo plazo vencía el 30 de junio.

El diario El Financiero señaló hoy que México espera recibir un préstamo a corto plazo por 1.500 millo-

—Pasa a la página 19—

Policía chilena desaloja la casa central de la U

Santiago, Junio 30 (UPI). Policías antimotines desalojaron hoy la Casa Central de la Universidad de Chile y detuvieron a 106 alumnos que la habían ocupado para exigir el fin de la intervención militar en la enseñanza superior.

Los jóvenes también manifestaron su apoyo a un paro nacional convocado para el miércoles y jueves por 18 de los mayores gremios del país contra el gobierno del presidente Augusto Pinochet.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA OPERATIVO. Lima, Junio 30 (AP-Laserfoto). Un soldado pide la documentación a un civil, durante un operativo realizado, al incrementarse la ola de violencia en Colombia.

Acusan a Noriega de vender armas

Nueva York, Junio 30 (UPI). Funcionarios estadounidenses afirmaron que el general panameño Manuel Noriega permitió que el puerto libre de Colón eludiera el bloqueo norteamericano contra Cuba para la exportación de alta tecnología occidental hacia el bloque oriental, informó hoy la revista Newsweek.

Según la publicación, de Noriega, "acusado ya de narcotráfico y hasta de asesinato", también se dice "que vende armas

a las guerrillas izquierdistas de El Salvador y ofrece hacer lo mismo para los contras derechistas de Nicaragua".

Fuentes norteamericanas de inteligencia dijeron a Newsweek que lograron esa información contra Noriega interceptando teléfonos y usando medios electrónicos para escuchar conversaciones.

Basados en esa información, las fuentes creen que Noriega ordenó el asesinato

—Pasa a la página 27—

REUTERS, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



Mexicanos despiertan a la "dura vida real"

Ciudad de México, Junio 30 (DPA). Cuando los ochenta millones de mexicanos despertaron esta mañana del "sueño futbolístico" de cuatro semanas, se enteraron que su moneda había perdido un peso por cada gol anotado durante el torneo de México—86.

La devaluación del peso frente al dólar —que en 30

días pasó de 520 a 650 pesos —es apenas uno de los ingredientes de la "resaca mundialista" que comenzaron a vivir hoy los mexicanos, tras la borrachera de juegos y goles que sumergió al país.

Los aficionados, que durante cuatro semanas sólo

—Pasa a la página 27—

Alan García quita del cargo a jefe de policía

Lima, Junio 30 (UPI). El presidente Alan García destituyó hoy al jefe de la policía encargada de la vigilancia en las prisiones, tras señalar a miembros de esa rama policial como responsables de la manzana de más de 100 presos acusados de ser guerrilleros de Sendero Luminoso, luego de que se habían ren-

dido durante un amotinamiento.

Un decreto supremo publicado en el diario oficial El Peruano indicó que el jefe de la Guardia Republicana, general Máximo Andrés Martínez Lira fue "cesado a su solicitud".

La Guardia Republicana

—Pasa a la página 27—

Países del Golfo Arabe advierten al régimen iraní

Taif, Junio 30 (DPA). Los países del Golfo Arabe advirtieron hoy en Irán que harán uso de su derecho a libre navegación en el Golfo. En una declaración formulada al concluir la Conferencia de Ministros del Exterior del Consejo de Cooperación del Golfo, lamenta que Teherán no haya aceptado los esfuerzos de mediación en la guerra entre Irán e Irak.

Respecto a una serie de atentados con explosivos en Kuwait en Junio, la declaración exige una actuación conjunta de los estados del Golfo contra el terrorismo y la subversión. Kuwait ha manifestado la sospecha de que los atentados tuvieron como objetivo obligar a Kuwait a cambiar su política petrolera.

Banco Mundial impone récord al dar créditos

Washington, Junio 30 (AP). El Banco Mundial dijo hoy que en su ejercicio fiscal que terminó hoy otorgó créditos por 16.319 millones de dólares, lo que significa casi 2.000 millones más que los 24.286 millones de dólares comprometidos en el año fiscal anterior.

América Latina recibió 4.771 millones de dólares,

superando los 3.700 millones que le correspondieron en el año anterior. Ello quiere decir que se le adjudicaron un poco más de la mitad, 1.070 millones, de la expansión total de los créditos.

El Banco dijo que dentro de la propia expansión de los créditos a la América

—Pasa a la página 27—



REUTERS, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA. Washington, Junio 30 (Reuters). El presidente saliente del Banco Mundial, A. W. Clausen, izquierda, da la bienvenida a su sucesor, Barber Conable, en la oficina del Presidente. Conable iniciará mañana su mandato como jefe del Banco Mundial, organismo del cual forman parte 149 naciones.

Distribución mundial del café es debatida

Londres, Junio 30 (Reuters). Las naciones productoras y consumidoras de café comenzaron hoy a debatir la forma de distribuir el mercado mundial del producto, de 11.000 millones de dólares anuales, en momentos en que la caída de los precios aumenta la posibilidad de que se implanten nuevamente límites a la exportación de los países productores.

La red de controles a la exportación que habitualmente limita la afluencia del café en el mercado mundial, fue suspendido en Febrero, luego que los precios treparon ante la perspectiva de que la fuerte sequía en el cinturón

cafetero del Brasil provocara una reducción de las existencias este año.

Pero los precios volvieron a bajar después de Marzo al verificarse que las existencias eran más suficientes para satisfacer la demanda, lo que deprimió los valores a su nivel más bajo en cerca de ocho meses.

Según los términos de un acuerdo patrocinado por la Organización Internacional del Café, institución que regula el Mercado Mundial, las cuotas de exportación entrarán nuevamente en vigencia si los precios actuales de

—Pasa a la página 61—